

Le Bois des Brigands s'offre un mini arboretum

THIERRENS Les amateurs de nature ont inauguré le sentier des «Tronches d'arbres», samedi.



Le comité du Bois des brigands ainsi que plusieurs visiteurs ont profité du beau temps, samedi dernier, pour découvrir le nouveau sentier des «Tronches d'arbres» (au centre en arrière plan). Niché au cœur de la forêt de la Commounaille, à un jet de pierre du village de Thierrens, ce chemin ludique vient s'ajouter aux trois autres boucles didactiques du coin. Réalisé par Joëlle Magnin-Gonze, pour les textes, et par Anick Cormier Courtois, pour les illustrations, en collaboration avec le Jardin Botanique de Lausanne notamment, ce parcours permet aux promeneurs d'en apprendre un peu plus sur les arbres qui peuplent nos forêts. ZSOLT SARKOZI